

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Jänner 2020** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 14.01.2020

Betreff: „Schutzweg Kreuzungsbereich Dr.-Robert-Graf-Straße/Waltendorfer Hauptstraße“
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Mehrere Bürger im Bezirk Waltendorf weisen auf ein Verkehrssicherheitsproblem hin. An der Einmündung der Dr.-Robert-Graf-Straße in die Waltendorfer Hauptstraße fehlt ein ehemaliger Schutzweg mittels markierten Zebrastreifens. Möchte man bspw. von der ansässigen Bäckerei zum nächstgelegenen Lebensmittelgeschäft gehen, führt der gesicherte Weg momentan stadtauswärts bis zum GH Sternwirt, überquert die Straße, und geht wieder stadteinwärts retour. Dies bedeutet einen Umweg von rund 800 Metern.

Zusätzlich wird der Bedarf für einen derartigen Fußgängerübergang durch die Bewohner der neuen Wohnsiedlung, die gegenüber der Bäckerei entsteht, ansteigen. Dieser Schutzweg wurde nach der abgeschlossenen Sanierung der Dr.-Robert-Graf-Straße im Jahr 2018 am 28.08.2018 bereits wieder verordnet aber noch nicht markiert.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

**Wann wird der Schutzweg bzw. Zebrastreifen im Kreuzungsbereich Dr.-Robert-Graf-Straße/
Waltendorfer Hauptstraße wieder errichtet?**